

Klasse 10b

Projektarbeit: Präsentation im Fach Physik

Liebe Schülerinnen und Schüler der Klasse 10b,

aus den E-Mails, die ich von einigen von euch erhalten habe, entnehme ich die Erkenntnis, dass viele von euch überfordert sind.

Nach Beratung mit der Schulleitung habe ich mich für ein paar Veränderungen entschieden.

1. Jeder Schüler / Jede Schülerin soll sich nur ein Thema auswählen und um die Verwirrung zu beenden sollt ihr nur eine Präsentation machen. Also keine Hausarbeit (keine Mappe).
2. Ich habe euch gebeten, mit dem Programm „PowerPoint“ bzw. mit dem Computer zu arbeiten. Ich wollte euch damit nicht ärgern, vielmehr wollte ich euch die Möglichkeit geben, dies zu lernen.
 - Wer die Möglichkeit hat mit dem Computer zu arbeiten, kann dies weiterhin tun. Auf YouTube findet man die Erklärung für fast alle Programme.
PowerPoint: <https://www.youtube.com/watch?v=43wg411m4al>
 - Wenn man keine Möglichkeit hat mit dem Computer zu arbeiten, darf man selbstverständlich mit Plakaten arbeiten.
3. Ich habe mich auch für eine Zeitverlängerung, sowohl für die Anmeldung des Themas als auch für die Abgabe der Arbeit, entschieden.
 - Die Anmeldung des Themas, gegebenenfalls mit Gliederung, ist jetzt: Freitag, den 3.04.2020.
 - Abgabetermin ist: Mittwoch, den ~~6.04.2020~~ **6.05.2020**
So haben die Schülerinnen und Schüler, die keinen Computer haben, die Möglichkeit, die Arbeit **(Nach den Ferien)** in der Schule zu beenden. Ich hoffe, dass sich die Situation bis dahin normalisiert hat.

Ich hoffe, dass diese Erleichterungen euch Sicherheit geben und euch die Möglichkeit geben, eure Themen bestmöglich zu bearbeiten.

Viel Spaß und bleibt Gesund.

Herr Siham